
Guten Abend miteinander 

Wie auch bei unseren Vorrednern hat der Preis von 350`000 CHF auch 

uns ein wenig Überrascht. 

Aus meiner Sicht wurde es beim Umbau verpasst, die Hirslanden 

Gruppe vertraglich zu verpflichten, diese Fläche von Anfang an zu 

nutzten oder zumindest das der Innenausbau von Ihnen mitfinanziert 

werden müsste. Jetzt (4Jahre später) müssen wir diesen Ausbau aus der 

Gemeindekasse bezahlen. 

Der Betrag ist sehr hoch angesetzt. Wir bitten die zuständigen Gremien, 

die kosten sehr gut im Griff zu haben und würden uns freuen, wenn bei 

diesem Projekt statt +/- ein - 15% resultieren würde. Dies würde bereits 

«nur» noch 297`000 CHF kosten. 

Bezüglich Liegenschaftskommission: Zwar hat die 

Liegenschaftskommission im allgemeinen Budget dem Ausbau des 

Rohbaus zugestimmt, es wäre allerdings wünschenswert die 

Kommissionen jeweils frühzeitig miteinzubeziehen, wenn es zu einem 

solchen Projekt kommt. Einem Änderungsantrag könnte mit dem 

miteinbeziehen der entsprechenden Kommissionen in solche Projekte, 

vermieden werden. 

Die Fraktion der SP Düdingen hat sich für eine Stimmfreigabe 

entschieden. 


